

## 大成功 鶴城祭！彩壇(さいこう)に最高！

米商生のパワーを感じました。米商生の能力の高さを感じました。とにかく素晴らしいかった。

<20日(木)開祭式など>

クラス展示をゆっくりと見る時間を確保することを目的に、開祭式だけを20日に行いました。体育館に向かう渡り廊下は、宇宙に向かうような電飾でワクワク感でいっぱいです。オープニングムービーは、今年は様々な難しいことにチャレンジする動画。なんとなく一番難しかったのは消しゴムを後ろ向きに投げて筆箱に入れるチャレンジでしょうか。とにかく凄いチャレンジでした。そして、動画の最後に合わせて生徒会役員でダンス！かなり決まってきました。クラス展示の紹介は各クラスアイデア溢れ、時にお笑いあり。吹奏楽部の演奏には助っ人の人も加わり、アンコール曲では曲に合わせてのダンスもありました。

<21日(金)クラス展示 部活等展示>

以前のクラス展示は「見て回る」という感じでしたが、近年は「留まって遊ぶ」という展示が多くなってきました。どのクラスも楽しかったのですが、優勝した3年2組の「カジノ」は本気になって遊んでしまいました。特に手作りの大型ルーレット！あれは凄い。段ボール等で作ったとは思えないほどの出来栄でした。簡単に他のクラスも紹介します。

- 1年1組 ミニオンとマリオ フォトスポットの他にカーニバゲームもありました。難しかった～
- 1年2組 ジブリの迷路 教室が迷路になっており、途中で猫バスなんかもありました！
- 2年1組 不思議な町 千と千尋の世界を表現。絵がとても上手でした。3年生以外で唯一の入賞
- 2年2組 私のカラダを探して バラバラになった身体を探すゲーム ちょっと怖かったですね
- 2年3組 ミニオンの脱出 バナナを回転する箱に入れるゲームが本気になってしまいました
- 3年1組 アラジン まるでディズニーシーに居るような感覚になります。受付の二人から物語の始まり
- 3年2組 カジノ おそらく一番入場した人数が多いのがここ！カジノの雰囲気がそのまま凄いい
- 3年3組 私のうさちゃんを探して 教室前のディスプレイが素晴らしいかった。そして内容も楽しかったです

とても一日だけでは勿体ない気がしました。そのクォリティの高さを米商インスタのフォロワーの方々も絶賛していました。



そして文化部等の展示もありました。

総合芸術部＝絵画の作品展示、そして顧問の加藤春美先生の海外旅行アルバムも(春美先生は世界各国を飛び回っております)。

家庭研究部＝アロマソープ作り。多くの生徒が家庭研究部員に優しく作り方を教えてもらっていました。

保健委員会＝健康に関するクイズなど。やっぱり何はなくとも健康が一番です！

図書委員会＝階段を使って図書委員が選んだ、頑張っている君に贈る言葉。

米 SHOW 展＝私の企画です。①米商の歴史をパネルで振り返るコーナー②お父さんお母さんの卒業アルバム展③加藤春美先生からの絵葉書展④校長出演の映画「スウィングガールズ」の上映



<21日(金)ダンス大会 フリーステージ>

3年生の保護者の方にとっては最初で最後の鶴城祭の参観。2年前は観覧なし、去年は3年生の保護者のみの参観でした。今年はなんとか全校生の保護者にご案内し、1名の参観が可能となりました。しかしながら一日も早く自由に鶴城祭が行うことができ一般公開などもできるようになってほしいと痛切に思いました。

さて、各クラスで趣向を凝らしたダンスは見ごたえがありました。1年生は澁刺と元気よく、2年生は去年の経験を生かしてクラスの団結が垣間見え。そして3年生は「凄い」の一言。特に3年生のダンスを見ていると感動で涙腺が緩んできました(涙)。ディズニーのミュージカルを見ているようなダンスでした。

最後のフリーステージは、体育館が武道館になったような感じでした(大きさです)。米商生がは芸達者が多いですね。歌、ダンス、ギター等、そして応援する生徒もペンライト(?)を持っての応援です。特に印象的だったのは、3年生女子のダンスグループの最後に川村哲先生、関根先生、佐々木先生が登場した時です。キレイなダンスでした。~~ただし残念だったのは私にお誘いが無かったことです。~~

そして結果発表。鶴城賞を獲得したクラスには優勝旗が贈られます。この旗は約30年前に卒業記念品で贈られました。優勝クラスに旗が渡るようになってから鶴城祭は徐々に盛り上がり始めました。今まで何千人の米商生が優勝の証である鶴城旗を目指してきました。結果は以下の通りですが、すべてのクラスが成長へと結びついた鶴城祭であったと思います。最後に全校生と先生方で「米商のいいところ」を書いたアート作品が展示されました。



	1位	2位	3位
総合(鶴城賞)	3年2組	3年1組	3年3組
クラス展示	3年2組	3年1組	3年3組 2年1組
ダンス部門	3年2組	3年1組	3年3組

## 3ねんぶい米商物産館10月29日(土)11時～14時伝国の杜

実に3年ぶりの開催です。10月29日(土)に伝国の杜にて「米商物産館」が開催されます！これは3年生の課題研究の授業で行うイベントです。米商生が地元企業等から商品を仕入れ販売する実習と考えてください。今回は創立120周年を記念したものです。よって値段も120円の物が多いです(笑)。販売する商品をご紹介します！安くなっています。皆さん是非お出でください！

- 米商生×企業 コラボ商品 今年のテーマはお菓子の動物園
- 山形らしさあふれる仕入れ商品 でん六豆 おしどりミルクケーキ シベールラスクなど
- 有名ブランド デイバッグと折り紙かぶとの販売

## 10月30日(日)岡山駅地下通路広場にて全国の高校生開発商品販売会

米商の「りんごっちゃんドレスリング」も販売されます！ 行ける人は行ってみてください(笑)